
Memorial Giovanni Pedrotti - 19ª edizione
Venerdì 23 maggio è iniziato il 19° Memorial Giovanni Pedrotti!

Un’edizione speciale, perché abbiamo anche inaugurato il nuovo manto erboso del nostro campo da calcio.

Per molti cittadini il periodo del Memorial è un momento per ritrovarsi e fare comunità.

Un grazie enorme va a tutti i volontari che ogni anno rendono possibile e sempre più bello questo evento, ormai molto

sentito dalla cittadinanza e anche ben oltre i confini del nostro paese. Un grazie a chi è dietro i fornelli, chi allo

stand... siete il cuore pulsante di tutto questo.

Un ringraziamento particolare a Carlo Maffioli (Presidente Polisportiva di Caino), Duilio Garbelli (Vicepresidente),

Bruno, e tutto il direttivo, che ogni anno si fanno in quattro per rendere questo torneo, uno dei più importanti della

provincia, sia dal punto di vista tecnico che organizzativo.

Un grazie sentito anche alla famiglia Pedrotti: abbiamo voluto dedicare il Memorial e il nostro campo a Giovanni

Pedrotti perché ha dato tantissimo alla comunità, non solo come imprenditore, ma soprattutto come persona, e la sua

famiglia continua ancora oggi a seguire le sue tracce. Grazie davvero.

Grazie anche a tutti gli sponsor, che ci permettono di avere un campo da calcio utilizzabile tutto l’anno senza gravare

sul bilancio del Comune!

Grazie anche alle autorità presenti durante l’inaugurazione: Spillo Altobelli, campione del mondo 1982; il presidente

della Comunità Montana della Val Trompia, Massimo Ottelli; il presidente della BCC di Brescia, dott. Ennio Zani; il

sindaco di Nave, Matteo Franzoni; il consigliere delegato del Comune di Bovezzo, Ermanno Franzoni; il consigliere

provinciale allo sport, Tommaso Brugnoli, e la vicepresidente del CSI.

Tutti si sono congratulati con la nostra comunità, riconoscendo il valore del nostro lavoro e l’energia del nostro paese.

Un ringraziamento anche a don Ruggero Zani che ha benedetto il campo.

Questa è la seconda inaugurazione: la prima fu nell’ottobre 2014. Allora ci dissero che il campo sarebbe durato 10

anni… e in effetti siamo arrivati a 11!

Questo è il segno che è stato tanto utilizzato: oltre 250 ragazzi (e non solo) vivono questo centro sportivo ogni giorno.

Sono doppiamente contento, perché il campo è vissuto, usato, amato e perché la squadra di assessori e consiglieri che

oggi mi supporta ha la mia stessa visione: investire nello sport come occasione di crescita ed educazione e come

promozione del benessere di tutti.

Quest’anno, tra manto erboso e sistemazione delle caldaie, il Comune ha investito circa 100.000 euro. Non è poco, ma

ci crediamo.

Lo sport, i valori, l’oratorio sono punti di riferimento Veri per i nostri giovani.

Grazie a tutti gli allenatori, genitori, custodi; a chi dà tempo e passione per i nostri ragazzi.

Continueremo a investire, con nuovi progetti in arrivo (se i fondi sovracomunali ce lo permetteranno).

In conclusione…

Grazie a chi usa le strutture, agli sponsor, ai volontari, agli allenatori, a voi cittadini.

Siamo una comunità bella, viva e invidiata e quando ci vengono a trovare, restano tutti piacevolmente colpiti.

Grazie di cuore a tutti!!!

News dall’amministrazione comunale
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Nuovo sistema di raccolta rifiuti
A partire dal mese di novembre verrà attivato il nuovo sistema di raccolta porta a porta integrato.

Per informare i cittadini sulle modalità di conferimento e sulle novità introdotte, verranno organizzate delle serate

informative nel mese di settembre.

L’Amministrazione ha scelto questa modalità per migliorare ulteriormente la raccolta differenziata, che attualmente si

attesta al 73%. L'obiettivo fissato dalla normativa è dell’85%, ma la scelta è dettata anche dalla necessità di

contrastare comportamenti scorretti che, purtroppo, alcuni cittadini continuano a mettere in atto. Nei cassonetti

dell’indifferenziato si trovano frequentemente plastica, vetro e carta; spesso si riscontrano rifiuti abbandonati

all’esterno, sacchetti dell’indifferenziato gettati nei contenitori dell’organico e, in generale, una gestione inadeguata

che comporta un aumento dei costi e rende impossibile raggiungere gli obiettivi fissati per legge.

Al di là degli obblighi normativi, si tratta di un dovere civico: rispettare l’ambiente significa rispettare anche la comunità.

Siamo convinti quindi che, pur nella difficoltà di un cambiamento delle abitudini, ne verrà compreso lo scopo e

l’importanza, portandoci tutti ad impegnarci per un miglioramento sempre più necessario.

Specifichiamo che i cassoni per la raccolta del verde resteranno attivi. Inoltre, a partire da settembre, l’isola ecologica

sarà aperta anche la domenica mattina. Verranno installate sul territorio almeno tre mini isole, utilizzabili in caso di

necessità fino a un numero massimo di accessi annuali. Tali postazioni saranno pensate anche per famiglie che, per

esigenze specifiche, avranno bisogno di conferimenti più frequenti (come nel caso di pannolini o rifiuti secchi).

L’Amministrazione resterà a disposizione dei cittadini per ogni informazione o necessità legata al nuovo sistema.

Tassa rifiuti e bonus sociale
A partire dal 1° gennaio 2025 è stato introdotto formalmente il “bonus sociale rifiuti”. Il bonus si rivolge agli utenti

domestici che versano in documentate condizioni di disagio economico-sociale.

DEL BONUS SOCIALE VERRÀ DATA RILEVANZA NELLA SEZIONE TRASPARENZA DEL SITO COMUNALE 

TARIFFA TARI per il 2025
IL SISTEMA DI GESTIONE DEI RIFIUTI URBANO È SOGGETTO AL PRINCIPIO DI COPERTURA INTEGRALE DEI COSTI

MEDIANTE LA TARIFFA, COME STABILITO DALL’ART. 1 COMMA 654 DELLA LEGGE 27/12/2023 N. 147. 

🔍 Le cifre della nostra TARI:
Riportiamo di seguito i valori utilizzati per il calcolo delle tariffe TARI per il comune di Caino nel 2025
Totale QUADRO TARIFFARIO 358.463,00
di cui:

parte variabile 269.093,00

parte fissa 89.370,00

a copertura dei quali la tariffa TARI subirà aumento stimato tra il 10% e il 13% annuo. Per le utenze domestiche
significherà un rincaro dai 5 ai 15 euro a persona, all’anno. 

È importante notare che gli aumenti delle tariffe sono dovuti anche al calo registrato negli ultimi anni nella
raccolta differenziata sul totale dei rifiuti prodotti: l’aumento dei rifiuti non differenziati è il fattore che incide

maggiormente sull’importo finale della tariffa a carico del Cittadino.

✅ Cosa possono fare i cittadini:
rispettare le regole della raccolta differenziata.
non abbandonare i rifiuti: è un reato e comporta sanzioni fino a 600 €.
usare l’isola ecologica.
orientare gli acquisti limitando il più possibile i materiali non differenziabili.

Scadenze per il pagamento:
1ª rata: 16 luglio 2025 - 2ª rata: 14 novembre 2025



ℹ PER MAGGIORI INFORMAZIONI/SEGNALAZIONI/ORARI DELL’ISOLA ECOLOGICA:
📞 Ufficio Tributi: 030 6830016 int. 4 – su appuntamento - ✉ Email: ufficio.tributi@comune.caino.bs.it

📄 VERSIONE ESTESA DI QUESTO ARTICOLO:

IL DECORO URBANO È RESPONSABILITÀ DI CIASCUNO

Modifiche agli autobus della linea 7
A partire dallo scorso 9 giugno, Brescia Mobilità ha fatto delle

importanti variazioni sulla linea 7, con gli obbiettivi di:

facilitare l'interscambio con la metropolitana

ridurre le interferenze con i futuri cantieri del tram

diminuire il traffico di autobus in città

In sintesi le novità:

aumento della frequenza delle corse, ad esempio nell'ipotesi di orario invernale vediamo un aumento

da Caino verso Brescia da 36 a 44 corse al giorno

da Metro Casazza a Caino da 36 a 45 corse al giorno

le corse scolastiche "speciali" vengono mantenute, ad esempio

Caino ore 06:46 → Liceo Copernico ore 07:38

Caino ore 07:01 → Abba/Tartaglia ore 07:39

Caino ore 07:10 → Liceo Calini 07:44, Stazione 07:52

Lo svantaggio per gli utenti è, ovviamente, che molte persone dovranno effettuare più cambi di oggi lungo il percorso.

Il vantaggio è che, considerando l'aumento di frequenza delle corse, e il fatto che la metropolitana si muova più

velocemente dell'autobus, considerando anche il tempo per effettuare i cambi, stimano una riduzione media del tempo

di percorrenza tra i 5 e i 12 minuti.

Prossimi appuntamenti
28 giugno letture al parco di San Rocco

11 luglio Bao festival in Val Bertone

2-4-6 settembre corso di podcast in biblioteca

13/14 settembre festa di fine estate in località Mos

12 ottobre festa della montagna con la Coldiretti provinciale a Nave

ottobre Sagra del marrone

18 ottobre consegna premi di studio e serata con Giacomo Cutrera

le corse in partenza da Caino terminano al nuovo capolinea

davanti alla fermata della metropolitana di Casazza (nuova

fermata oggi prevista solo in direzione Caino)

le corse riprendono parte del precedente percorso della

linea 7 con la nuova linea 27: dalla fermata della

metropolitana di Bresciadue passano dal quartiere Don

Bosco e arrivano a Roncadelle. Questo dovrebbe rendere la

linea 27 più regolare eliminando il transito al passaggio a

livello ferroviario di via Dalmazia
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75° Anniversario Alpini Caino
Domenica 29 giugno si terrà una manifestazione molto significativa per il nostro territorio: il 75° anniversario della

fondazione del Gruppo Alpini di Caino.

I festeggiamenti si svolgeranno nell’arco di tre giorni:

venerdì 27: concerto inaugurale di due cori alpini in chiesa parrocchiale

sabato 28: presentazione del libro “I primi 75 anni del gruppo Alpini di Caino” in Sala Civica

domenica 29: sfilata, S. Messa, pranzo al centro sportivo, la cittadinanza è invitata al pranzo e ad esporre il

tricolore

La sfilata di domenica inizierà alle ore 9:00 e si concluderà alle ore 10:30. Il percorso sarà il seguente: partenza dalla

sede del Gruppo Alpini, passaggio per via Grignole, via San Rocco, ritorno alla sede, via Villa Sera, via Don Gino Pirlo,

piazza Trieste per la deposizione della corona ai Caduti. Le celebrazioni proseguiranno nella nostra chiesa parrocchiale.

Durante l'orario della sfilata verrà emessa un’ordinanza che vieta la sosta lungo il percorso; gli orari esatti verranno

comunicati successivamente.

Invitiamo tutta la cittadinanza a partecipare e a condividere questo momento di festa in onore del nostro storico e

amato Gruppo Alpini.

Pista ciclabile e sistemazione della piazza

Sta per concludersi in questi giorni la costruzione del tratto di pista ciclabile che, partendo dal Passo, condurrà fino alla

nostra farmacia. L'inaugurazione è prevista per il mese di luglio.

Nel frattempo, sono già iniziati i primi sopralluoghi per progettare un nuovo tratto ciclabile che collegherà la nostra

piazza Trieste alla località Mitria di Nave. Questo collegamento permetterà finalmente di raggiungere il capoluogo in

bicicletta, partendo direttamente dal centro del nostro paese. È un piccolo sogno che si sta avverando.

L’auspicio è quello di riuscire ad avviare i lavori entro la fine del 2026. Il percorso tecnico e normativo è ancora lungo e

complesso, ma continueremo a lavorare con determinazione, sperando di non incontrare ostacoli imprevisti.

Inoltre, ci è stato consegnato uno studio preliminare per la riqualificazione della nostra piazza, con l’obiettivo di

risolvere definitivamente il problema del parcheggio selvaggio, spesso poco rispettoso delle regole e in alcuni casi

anche pericoloso per la circolazione.

Se riusciremo a ottenere i fondi necessari, l’intervento prevede l’organizzazione di spazi di sosta ben definiti, così da

obbligare gli automobilisti a parcheggiare esclusivamente nelle aree consentite.

Nei giorni scorsi si è tenuta una bellissima mostra dei ragazzi della cooperativa

Futura. Abbiamo acquistato questo bellissimo quadro che abbiamo donato al

Comune: la mongolfiera, che si innalza nel cielo solo grazie all'aria, incarna

perfettamente il simbolo del volo. L'idea è quella di fluttuare nel vento delle

emozioni, nel cielo della vita e verso l’orizzonte come futuro. Per poter volare,

inoltre, la mongolfiera deve liberarsi dai pesi e dalle zavorre: così è la nostra vita, e

così dovrebbe essere la nostra bella comunità: volare in alto liberandosi da inutili

pesi.


